

Cayenne, le 28 Octobre 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

MOUVEMENT DU POLE UNIVERSITAIRE GUYANE (PUG)

L'Union Départementale des Associations Familiales de la Guyane (UDAF) apporte son **SOUTIEN** aux étudiants et enseignants du Pôle Universitaire de Guyane considérant comme légitimes les revendications exprimées.

L'UDAF se positionne au nom des familles et dans l'intérêt de notre jeunesse :

- ✚ pour la mise à disposition de moyens en vue de développer le Pôle Universitaire selon les besoins et réalités de la Guyane,
- ✚ pour obtenir un enseignement de qualité.

L'UDAF appelle toutes les familles à soutenir le mouvement du Pôle Universitaire Guyanais.

SOLIDAIRES et **MOBILISEES** auprès de nos enfants.

Familialement vôtre.

Union Départementale des Associations Familiales de la Guyane
2813 Route de Montabo – BP 566 - 97333 Cayenne Cédex.
Tél. 0594 35 28 56

La Présidente de l'UDAF



Ariane FLEURIVAL